



BETHLEHEM AKTUELL

Freizeit-
Highlights

Interviews

Knobelaufgaben

Donnerstag: 01.06.2023



Das Gelände verlässt niemand allein, mindestens ein Mitarbeiter muss dabei sein!

Ninja Warrior begeistert Kinder in Bethlehem

Gestern fand in Bethlehem ein spektakuläres Ereignis statt: Zum ersten Mal wurde hier der "Ninja Warrior" Wettbewerb veranstaltet, bei dem sich die Ninjas in acht Gruppen duellierten. Disziplinen, die die Kinder herausforderten, waren beispielsweise Baumstammweitwurf, Tauziehen, Menschentransport, Schwamm-Völkerball und Wasser-Schlamm-Parcours. Der Höhepunkt des Tages waren zweifellos die Wasserspiele, die im Anschluss an den Ninja Warrior Wettbewerb stattfanden. Eine große Wasser- und Schlamm Schlacht entbrannte, als die Kinder sich gegenseitig mit Schwämmen bewarfen und mit Wassereimern aufeinander losgingen. Frisch gewaschen haben sich die Jungscharler über Bratwurstweggla und Grillkäse gefreut. Gemeinsam saßen sie am Lagerfeuer, sangen Lagerfeuerlieder, lauschten gespannt der Fortsetzung der Lagerfeuergeschichte und genossen die gemütliche Atmosphäre. Die funkelnden Sterne am Nachthimmel begleiteten das Lagerfeuerfest und verliehen der Szenerie einen Hauch von Magie.

RoboReporter



Das Wetter

Heute



21°C 24°C 22°C

Morgen



18°C 23°C 20°C

Speiseplan

A Boar Neizwiggte
in enger
Gemeinschaft mit
gelbem und rotem
Matsch

Interview mit Noomi

Interviewer: Hallo und herzlich willkommen, Noomi! Du hast mit deiner Schwiegertochter einen Plan geschmiedet, wie Boas euch beiden helfen kann. Kannst du uns von diesem Plan erzählen?

Noomi: Hallo! Oh, wir hatten eine richtig clevere Idee! Wir haben herausgefunden, dass Boas auf einem Feld übernachten würde. Also haben wir Ruth wunderschöne Klamotten angezogen. Dann ist sie ganz heimlich zu Boas geschlichen und hat sich zu seinen Füßen gelegt, als er geschlafen hat.

Interviewer: Warum denn ausgerechnet zu seinen Füßen?

Noomi: Das war sozusagen eine ganz besondere Art, ihm zu zeigen, dass sie Interesse an ihm hat.

Interviewer: Und was ist passiert, als Boas Ruth entdeckt hat?

Noomi: Boas war total überrascht, als er Ruth gesehen hat. Er hat sich nicht erschrocken, sondern hat erkannt, wie mutig sie ist. Er war auch wirklich beeindruckt von ihrer Fürsorge für mich. Boas war ein echter Gentleman und hat Ruth versprochen, dass er sich um Ruth und damit auch mich kümmern würde.

Interviewer: Das klingt nach einem Happy End. Ist die Geschichte von Ruth damit schon vorbei?

Noomi: Nein, das Problem ist, dass es einen näheren Verwandten vor Boas gibt, der das Vorrecht besitzt, Ruth zu heiraten, sofern er das möchte. Bei einem Happy End sind wir also noch nicht angekommen. Boas hat Ruth aber versprochen, morgen mit dem nächstehenden Verwandten zu klären, ob er Ruth heiraten darf.

Interviewer: Oh, da habe ich mich wohl zu früh gefreut. Danke Noomi, dass du dir die Zeit für das Interview genommen hast und wir über ein paar spannende Fragen sprechen konnten.



Rätsel des Tages

Wer streift durch die Natur und ist doch immer zuhause?

*Auflösung des Rätsels von Mittwoch: 150 Eierschalen wiegen 1182g (150 x 7,88g)
Inhalt von 150 Eiern wiegt 7652g (150 x 51,01g)*

Witz

“Mensch, du bist ja heute so gut gelaunt.”

“Ja, ich habe für meine Frau endlich ein Reitpferd bekommen.”

“Das freut mich für dich, das war wirklich ein guter Tausch!”